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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza del 30 novembre 2016 

 
- COMUNICAZIONI DEL RETTORE. 

 L’anno 2016, il giorno 30 del mese di novembre, alle ore 9.40 e seguenti, presso la 

Sede dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli organi 

collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

1. Prof. Navarra Pietro Presidente  Presente   x Assente     � 

2. Prof. Carini Giuseppe Componente Presente   x Assente     � 

3. Prof. Palmeri Renato Componente Presente  � Assente     x 

4. Dott. Buccisano Andrea Componente Presente   x Assente     � 

5. Dott.ssa Santoro Rosa Componente Presente  � Assente     x 

6. Dott. Paratore Simone Componente Presente   x Assente     � 

7. Dott. Leonardi Salvatore Componente Presente   x Assente     � 
8. Avv. Ragno Luigi Componente Presente  � Assente      x 

9. Sig. Laganà Giuseppe Componente Presente   x Assente     � 

10. Sig. Russo Pierluigi Componente Presente   x Assente     � 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof. De Domenico Francesco Direttore Generale Presente  x  Assente     � 

2. Prof. Scribano  Emanuele  Prorettore vicario Presente  x Assente     � 

3 Prof. Cupaiuolo Giovanni Coordinatore del 

Collegio dei Prorettori 
Presente  x Assente     � 

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  � Assente     x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente  � Assente     x 

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente  x Assente    �   

 

Presiede il Magnifico Rettore, Prof. Pietro Navarra. 
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Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta e 

invita i convenuti a deliberare sull’argomento in oggetto specificato
. 

 

* * * * 

 

Il Rettore comunica al Consiglio che, secondo quando appreso nell’ultima riunione 

CRUI, l’ANVUR ha concluso le procedure VQR e i dati sono stati trasmessi al MIUR, 

pertanto, ci si aspetta che le valutazioni vengano rese pubbliche entro la seconda settimana di 

dicembre. 

Il sistema VQR, continua il Rettore, è un sistema statico che presenta carenze notevoli 

per cui non ci si può aspettare un miglioramento significativo, anche se il nostro Ateneo ha 

fatto passi enormi. 

Il Rettore fa presente che il Consigli di Stato ha formulato una serie di rilievi in merito 

alle cattedre Natta;  pertanto,  non si arriverà entro l’anno ad avviare le procedure. 

Il Rettore sottolinea inoltre che la CRUI non ha ricevuto neanche una bozza del 

Decreto per il reclutamento dei Professori di eccellenza e che tutte le notizie in merito sono 

state apprese dalle testate giornalistiche. 


